

PERS

Cegah Aksi Solidaritas Masa PSHT maupun Pagar Nusa, Kodim 0824/Jember Bersama Polres Terus Filterisasi Perbatasan

Siswandi - PERS.CO.ID

Mar 12, 2022 - 19:15



JEMBER - Upaya mencegah aksi solidaritas Perguruan Silat Setia Hati Teratai (PSHT) dan Perguruan Silat (PS) Pagar Nusa, Personel Kodim 0824/Jember bersama Polres melakukan siaga filterisasi pengendara yang melintas di perbatasan Jember- Banyuwangi. Pada Sabtu 12/03/2022.



Dipimpin Danramil 0824/07 Silo Kapten Chb Abd Halik dan Kapolsek AKBP Suhartanto, bersama puluhan personel Polisi dan TNI disiagakan, melakukan sweeping kendaraan yang melintas.

Menyikapi hal tersebut Danramil 0824/07 Silo Kapten Chb Abd Halik menyampaikan, bahwa dirinya bersama Kapolsek terus melaksanakan siaga sejak Kamis 10/03/2022, menyusul bentroknnya dua perguruan pencak silat tersebut di Kecamatan Bangorejo dan Pesanggaran Kabupaten Banyuwangi.



Kita mencegah perguruan PSHT maupun Pagar Nusa dari Kabupaten Jember yang disinyalir akan melakukan aksi solidaritas tersebut.

Sejak melaksanakan Siaga filterisasi ini, kita telah mengembalikan puluhan masa

PSHT maupun Pagar Nusa, yang akan menyeberang ke Banyuwangi, kita lakukan penjagaan perbatasan baik siang maupun malam hari secara terus menerus.

Kita melakukan pendekatan secara humanis kepada mereka dan kita himbau untuk kembali ke daerah asalnya. Kalau mereka memaksa kita lakukan tindakan lebih lanjut melalui Polsek. Tegas Danramil Silo tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi menyatakan, bahwa benar memang kita lakukan upaya filterisasi tersebut, kepada mereka kita himbau untuk kembali ke daerah asalnya, dan kita arahkan untuk menghormati proses penyelesaian yang sedang dilakukan oleh aparat di Kabupaten Banyuwangi.

Kepada petugas filterisasi baik dari Kodim 0824/Jember maupun Polres Jember, saya bersama Kapolres sudah arahkan untuk mengutamakan langkah-langkah humanis kepada mereka yang mau menyeberang, untuk diputar balik ke daerah asalnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)